

EN 'LOS CHORROS'

TRÁGICO ACCIDENTE DEJA TRES FALLECIDOS

Un aparatoso accidente vial múltiple se registró este lunes sobre la Carretera Federal 57, a la altura del kilómetro 229+800, en el municipio de Arteaga, dejando un saldo preliminar de tres personas fallecidas y al menos 12 lesionadas de distinta gravedad.



En el lugar del accidente perdieron la vida dos personas adultas. Posteriormente, autoridades confirmaron el fallecimiento de un menor de edad que había sido trasladado en estado grave al Hospital Materno Infantil.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 1 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,852
Piedras Negras, Coahuila

ACUÑA-DEL RÍO REINICIA EL 18 DE AGOSTO

Reabre EU exportación de ganado mexicano



VOTAN POR CONSIGNA

Avala Cabildo malos manejos

Regidores levantaron la mano validando un gasto injustificado bajo acusaciones de corrupción, favores políticos y traición a la 4T

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En una controvertida segunda sesión ordinaria de Cabildo correspondiente a junio, el Ayuntamiento de Piedras Negras aprobó la cuenta pública de mayo, pese a las acusaciones de corrupción, intercambios de favores y traición a los principios de la Cuarta Transformación.

El dictamen, presentado por la Comisión de Hacienda, Patrimonio y Cuenta

Pública, incluye los estados financieros y de actividades del 1 al 31 de mayo, un periodo señalado por críticos como el más opaco en la historia reciente del municipio.

A pesar de los señalamientos públicos, el alcalde Carlos Jacobo Rodríguez González logró consolidar una mayoría en el Cabildo a favor del dictamen, presuntamente a cambio de beneficios económicos y compromisos políticos. Regidores de Morena, el PT y Movimiento Ciudadano fueron acusados de "votar por consigna" o por conveniencia personal.

LOCAL / PÁG. 2

Confirma USDA reapertura gradual tras control del gusano barrenador

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.- Tras más de dos meses de suspensión por la plaga del gusano barrenador, el gobierno de Estados Unidos anunció la reapertura gradual de sus puertos fronterizos al comercio de ganado mexicano, iniciando con Sonora el 7 de julio y programando la frontera Acuña-Del Río para el 18 de agosto, informó Abel Ayala Flores, presidente



de la Unión Ganadera Regional de Coahuila. El anuncio llega luego de una visita técnica de funcionarios del Departamento de Agricultura de EU (USDA) a México, quienes evaluaron los avances en acciones de contención y erradicación de la plaga.

de la Unión Ganadera Regional de Coahuila.

El anuncio llega luego de una visita técnica de funcionarios del Departamento de Agricultura de EU (USDA) a México, quienes evaluaron los avances en acciones de contención y erradicación de la plaga.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Coahuila en el top 3 en exportaciones: Manolo

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



LA MAYORÍA INVOLUCRAN A MENORES

Suma FGE siete denuncias por abuso sexual en PN

EXZABEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- La Fiscalía General de Justicia en la región norte ha documentado siete denuncias formales por abuso sexual en Piedras Negras durante los últimos meses, de las cuales los últimos cinco han derivado en detenciones y procesos judiciales en curso, mientras que dos siguen bajo investigación activa.

Lo más preocupante, según revelaron fuentes ministeriales, es que la mayoría de las víctimas son menores de 15 años y que los abusos ocurrieron dentro del núcleo familiar, lo que representa un entorno que debería ser seguro para los niños.

LOCAL / PÁG. 2



DESTACA COAHUILA POR PARTICIPACIÓN

Concluye INE proceso electoral del Poder Judicial

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Presidente del Consejo Local del INE Coahuila, José Luis Vázquez López, señaló este lunes que con-

cluyó formalmente, el proceso de organización de la elección extraordinaria del Poder Judicial de la Federación en el estado.

"Este cierre es, al mismo tiempo, la culminación de una etapa de trabajo intenso, y una oportunidad para reconocer y valorar el compromiso y profesionalismo que caracterizó a todas las personas e instituciones involucradas", expresó.



El funcionario destacó que el Consejo Local del INE en Coahuila, asumió con responsabilidad y eficacia las tareas que le fueron encomendadas.

LOCAL / PÁG. 2